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　10月２日、本校体育館を会場に、白刈地区弁論大
会が開催されました。10校の代表者がそれぞれの思
いを堂々と述べました。七ヶ宿中学校の代表は、３年
生の永倉さくらさんで、演題は『一歩踏み出す勇気』で
す。その内容は、聞いている誰もが、さくらさんから
勇気をもらうことができるものでした。凛として、勇気ある弁論、感動しました。また、聴衆としてすべ
ての弁論を聞いた七ヶ宿中学校生徒の態度は、とても立派でしたとお褒めの言葉をいただきました。今回、
この弁論大会を聞くことができたことは、特に、１・２年生にとって貴重な経験になったものと考えます。
来年、さくらさんに続くように、頑張らせたいと思います。

全力勝負で今年は赤組に軍配！ ＜10/ ３（水）保育所との合同運動会＞

集大成の見事な走り 

　町民体育大会の中止に伴い開催された「七ヶ宿小学校・関保育所合同運動会」では、平日にもかかわらず多
数の保護者の方々、地域の方々に来ていただき、本当にありがとうございました。小学校の校庭で実施する
単独の運動会は、開校以来初めてで実に５年ぶりとなりました。今年は、赤白ともに実力が伯仲し、勝敗の
行方は最後の種目「七小全校リレー」まで分からない展開となりました。赤組132点、白組127点。わずか５
点差という大接戦の末、赤組が見事優勝しました。

　澄み切った秋空の下、持久走大
会が行われました。半年間に渡る
業間マラソンの成果もあり、どの
子も見事な走りを見せていまし
た。特に１・２年の部は激しいトッ
プ争いを繰り広げ、見応えのある
レースとなりました。マラソンに
続いて取り組んでいる縄跳びで
も、子どもたちはそれぞれにしっ
かり目標をもって取り組む決意を
新たにしていました。

初めての徒競走です。１年生５人
が 50 ｍを全力で走り切りました。

切れのある踊り、隊形移動、最後の決めポーズまで、これまでで最高の七小ソーランでした。

赤組代表の髙橋明日香さん、白組代表の今
野かれんさんがスローガンを元気よく発表。

玉入れの白組。混戦を制し、
61 対 54 で勝ちました。

今年は赤組に優勝トロフィーが
渡りました。白組も大健闘でした。

リレーの赤組。見事なワンツーフィニッシュ
を決め、玉入れの雪辱を果たす形となりました。

踊りを教えて頂いた地域の方々が駆けつけ
てくださり、一緒に七ヶ宿音頭を踊りました。

＜胸骨圧迫の方法を学ぶ６年生＞ ＜激しいトップ争いの１・２年の部＞

　10月20日に仙台市陸上競技場で行われた県中学校新人陸上大会の１年100ｍに出場した１年生の梅津
祁良さんが、見事第１位に輝きました。これまでの本人の努力とご家庭の支援の賜物です。おめでとうご
ざいました。
　１年800ｍに出場した渡邉菜奈さんは、自分の力を十分発揮し、できることをしっかりやり遂げること
ができました。県のレベルを肌で感じることができ、良い経験になった大会でした。

　社会科と理科の授業として、地球環境問題について見識のある講師をお呼びして、お話を聞く機会を設
定しました。講師として来ていただいたのは、仙台出身で現在の国籍はキリバス共和国、つまりキリバス
に帰化し、キリバス人である、元キリバス大使顧問、在日本キリバス共和国名誉領事等の要職を務められ
たケンタロ・オノさんです。 生徒たちは、ケンタロ・オノさんの楽しく、真剣で説得力のある話に聞き入っ
ていました。一生懸命メモを取りながら聞く生徒もいました。講演を終えて、帰り際に「こんなに素直に、
真剣に聞いてくれて吸収してくれた生徒さんたちは、初めてです」と話していました。

白刈地区弁論大会〔会場：七ヶ宿中学校〕

第 37 回宮城県中学校新人陸上大会  １年 100 ｍ 第１位 梅津祁良さん

地球環境問題について考える  〜キリバス共和国から講師を迎えて〜

　10月11日、２学期の始業式が行われました。学年代表による２学期の目標発表では、１学年の森下
可葉子さん、２学年の髙橋咲都さん、そして３学年の日野春奈さんが、堂々とその意気込みを発表して
くれました。代表の３名が共通して話していたのは、「学習面での向上を目指すこと。そのために、学
習時間と方法の見直しを図ること」です。今年から始まった放課後の学習集会では、いろいろな学習方
法について紹介しました。まずは、試してみてほしいと思います。それでも悩むことなどあれば、担任
でも教科担当でも遠慮なく相談してほしいと思います。
　校長先生の式辞にも、学校として、勉強に取り組んでいく雰囲気を全員でつくって行きましょうとい
うお話がありました。多くの行事があり、忙しい２学期ですが、生徒個々が設定した学習面での目標を
達成することができるよう支援していきます。
　３年生の日野春奈さんは、「私たち３年生が卒業するまでとうとう100日を切りました」と話していま
した。３年生として、１・２年生に何を残せるかを考え、しっかりとした生活してほしいと思います。

全校生徒、元気に２学期のスタートを切りました！

自他の命を守る訓練です
＜10/16（火）避難訓練＞ ＜10/18（木）持久走大会＞　火災を想定した避難訓練を行

いました。避難開始から完了ま
で２分31秒。これは昨年度よ
りも短く、素早い避難ができた
と評価できます。その後体育館
に移動し、消防署の方から低・
中学年は応急処置講習、高学年
は胸骨圧迫とＡＥＤ操作の講習
を受けました。自分の命だけで
なく、他人の命を守る訓練は本
校初の取組となりました。


